



Einladung

Die Bioarchäologische Gesellschaft Österreichs (BAG) freut sich, am

Montag, den 16. Jänner 2017 um 18.00

ins Zentrum für Alte Kulturen, Langer Weg 11 in Innsbruck (Seminarraum 1) zur Vereinspräsentation einladen zu dürfen:

- | | |
|-------|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 18:00 | Grußworte des Institutsleiters Harald Stadler,
Institut für Archäologien |
| 18:05 | Grußworte des Institutsleiters Klaus Oegg,
Institut für Botanik |
| 18:10 | Begrüßung durch die Obleute,
Vorstellung der Vorstandsmitglieder |
| 18:15 | Vortrag von Michaela Binder
„Bioarchäologie in Österreich – Eine Standortbestimmung“ sowie Präsentation der Ziele und Statuten des Vereins BAG |
| 18:30 | Impulsreferat von Andreas G. Heiss
„Archäobotanik trifft Lebensmitteluntersuchung: Ein Versuch zur Etablierung standardisierter Methoden in der Analyse archäologischer Getreideerzeugnisse“ |
| 19:00 | Diskussion und Ausblick |

Nach dem offiziellen Programm laden das Institut für Archäologien und die BAG zum gemütlichen Beisammensein bei Wein.

Veranstalter:

Bioarchäologische Gesellschaft Österreichs (BAG), Franz-Klein-Gasse 1, 1190 Wien
www.bag.or.at